

愛冠駅の格下げに反対

足寄町議会 特別委を設け阻止運動へ

鋼路鉄道管理局では国鉄会一致で採択して、このたの特別委員会(委員長長久保繁、副委員長大久保繁、委員藤井、副委員長大久保繁、委員鳴海一郎、神本三也、多田坂栄の各委員)を設けて、委託駅から簡易委託駅に格下げするとともに、小荷物の取り扱いを廃止すると通告が暮に町を通じて関係地域に伝えられたので、愛冠振興会(餅取市太郎会)と鷹府地区振興会(宮口政雄会長)では全部落の署名をあつめて反対運動に立ちあがり、町議会にたいして格下げ反対の決議と国鉄当局に反対運動をおこなうように請願しました。

町議会ではこの請願を全町の仮乗降場の設置から

難しい離農対策

一般質問から

(第一面から)

吉田議員 過疎対象のへき地では青年のあつまる学校もなく離農がふえてゆく、地場産業に合した考えをききたい

富田助役 地域の集会所が必要で、住民センターを検討したい

吉田議員 経営拡大のなかで施設や機械が二千万円三千万円となる、思い切つて利子補給の考えはないか

富田助役 国や道の制度

ボーリング場の誘致を

大野議員 若年労働者対策として、健全な娯楽としてスポーツ的な要素をもつボーリングなどが都会でほとんど普及しているが、半官半民の形で誘致してはどうか

小林町長 町の場合、阿寒国立公園の観光と関連して諸施設をとらえる必要があり、商工会とも検討したい

北電の道路占用料徴収

矢野議員 積極的に財源確保のために、超過負担をのぞいて徴収しているか、道路占用料は条例にあるが実施する気配がない、北電では池田や本別に払っている

富田助役 超過負担は国が公共事業の何%の基準があり、基準と実施の差で奨励、振興的なものもある

矢野議員を告訴

工藤氏が名誉毀損で

足寄町大字大普地の工藤勇作氏(造林業、前町議)は百二十名の地元参事者にして「また工藤勇作さんこのほど足寄町議会建設委員長の矢野野一氏を職権乱用、名誉毀損の容疑で本別警察署に告訴しました。

告訴状によれば、十日に大普地生活改善センターでおこなわれた同地区の簡易水道完成祝賀式典の席上で工藤氏は地元有志から推されて本年四月の町議選に

道路占用料は当然北電から納めて頂く

矢野議員 補助率と負担金の両方をいう、かなりの額となる、遠慮すべきでない、行政区画について、基地が本別町で玉尾さん(管理人)は本別町民だとき、本別町に必要はないが、どう考えるか、市街は基線何番地、大普地は上利別字大普地となつているが、これを改善する費用はどのくらいか

富田助役 基地は本別町だが、下足寄太の基地も本別町で、まだ結論が出ていない、永久使用はよいが名義変更はできないというスミーズにゆかないがなんとか打診したい、字名の改正については、大正時代の植民区画のままなので実態に近いものにすべく小委員会を分析したが、地籍調査が二、三年で完了するのでそのうでやりたい

矢野議員 臨時職員は労働者の基本的権利をおびやかしている、三年で職員になる人、五年たつても職員にならない人もいる、エコヒキのないようにしたい、条例違反につながる定数条例の必要がない、パートタイムで雇い給食センターで種は計画をもち実態を検討したい

教委の合議制に疑義

鳴海議員 教育委員会の合議制のなかで疑問がある現状の変化を認めながら再検討がすまない、道教委の指導で慣例的におこなわれている、スクールのバス運動手が校長の指示に従ってくれない、緊急な場合、校長の判断でやるべきではないか、公民館で週に何回かスポーツがおこなわれていて、ある団体が借りたくてもその日は貸せないといふ、本来の公民館活動からどうか、武道館もあり青少年会館もできた、十分に活用すべきでないか、足中の立起する意向を明らかにしていたもので、その選挙地盤の中心地でのように発言したのには議会幹部としての職権を乱用して個人の権利を妨害して名誉を傷つけられたとしています

これにたいして当の矢野氏は「あの日の祝賀会で地元青年たちから困つたものだ」とぼし話しきいたので酔つたまぎれに発言したので、あとで工藤さんに申しわけないとおわびしたのだが、発言は事実」と認めています

勤務にボーラーをやらせ、スクールバスの運転までやらせている、改めるかどうか

小林町長 充分実態を承知していないが、基本的に急務的なもの、恒久的な職は計画をもち実態を検討したい

新津委員長 学校統合の計画の基本線ですすめたが児童、生徒の数が予想に反した、再度基本線ですすむ状態を検討すべく資料を整備し、農家の配置をゼロオからチエツクし農構改善の見通しもあり、資料がそろい次回に打ち出す、意見がわかれても基本線はそれではない

木村次長 スクールバスの運転手には適時に判断し運行するよう指示している

岡教育長 足中のスケートリンクは担当の先生方と相談し、道教委の社会教育に合せ指定した

鳴海議員 委員会の合議制の権威から意見のパラバラはおかしい、計画変更の必要があると答弁しながら未だにバラバラでは疑問である、公民館のスポーツ教室だが、どつちを重にするのか

岡教育長 意見がバラバラというが四校案、六校案で、過疎化の時点のなかで東小、ラワン小、西小、芽登小、足中、西中を除くとすべて複式となる、もつと

家具と建材

信用は最大のサービス

技術と納期を誇る

家具 建具 製造販売

住宅内装に新建材を

佐藤家具建材店

足寄駅前 電話二二二二番

京呉服会展示

みなさま待望の春一番!

京都初倉開品を買いつけて参りましたので近日中にはなはしく開催いたします

追つて御案内は差し上げます

が御期待下さい

その他春もの衣料品も各産地から続々入荷中です

株式会社 前田呉服店

足寄駅前商店街 電話二〇二二番

足寄市街婦人会の貸し衣裳

ご婚礼やお葬儀に、お互いの生活改善のためにご利用ください。

男女とも和服、洋服をそろえておられます。

ご連絡は三笠通り品川はきもの店へ T 二〇五五

躍進めざす総合建設

有限 協栄建設

代表取締役 中山

足寄町西区 電話二五六六番